
                                                                                                                     
 
 

 

Ata de nº 02/2025. No décimo nono dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte cinco, às nove horas da manhã, 

realizou-se uma Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, onde estavam presentes os 

Representantes do Governo: Jonatas Magalhães (Secretaria de Assistência Social), Sheila Fernanda (Secretaria de 

Esporte e Lazer), Maria das Graças Silva (Secretaria de Saúde), João Manoel Cruz e Rosália Muniz (Secretaria de 

Educação). Representantes da Sociedade Civil/Entidades: Maria Ely Poeys (APAE), Maria Aparecida Joaquim (Padre 

Humberto Lindelauf), Márcia Cristina, Steffani(COMVIDA), Vitor Pavão (Centro Sócio Cultural Nossa Senhora do 

Rosário de Fátima), Marcílio Fernandes (ABAB), Laís Blanc ( ASAPI), Gustavo Souza ( CRIARTE)  . Visitantes:  Lívia 

Carla Costa (SMASTH), Rafael (COMVIDA) Adriana Vicente (Trindade Santa). ITEM 1 (PRESIDENTE JONATAS 

MAGALHÂES): após a contabilização do quórum, o presidente abriu a reunião agradecendo a presença de todos, 

comunicou que na reunião será votada sobre a Resolução nº 13/2022, a apresentação de alguns processos de 

inscrições de Instituições, A formação de Comissão referente a Conferencia Municipal e sobre Emendas 

Parlamentares. ITEM 2 (COMISSÃO DE FINANÇAS). Foi proposto pela Maria Eli Poeys (APAE) a Alteração da redação 

da resolução nº Nº13/2022, que regulamenta o trabalho da comissão de finanças do CMAS para se excluir a última 

parte do Parágrafo Único que fala “Igualmente será procedido com o dia da semana, sendo o selecionado para uma 

semana distinto do selecionado na seguinte e assim, sucessivamente”, ficando somente no parágrafo único “Serão 

selecionadas duas semanas por bimestre, sendo a semana selecionada no primeiro mês, distinta da selecionada no 

segundo mês e assim sucessivamente.” Foi acordado por todos os presentes. Maria Ely Poeys (APAE) comunicou 

que solicitou a Moisés o extrato do último quadrimestre de 2024.  ITEM 3 (SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, TRABALHO E HABITAÇÃO) Jonatas Magalhães abriu a pauta do item 3 falando sobre sua ida a Brasília e 

informou a mudança na parte de prestação de contas, onde uma parte das Portarias de 2015 em diante foram 

revogadas, que sistemas que eram usados como SUASWEB não existe mais pra lançar dados, só para consulta de 

dados antigos.  A partir de primeiro de janeiro de dois mil e vinte e cinco, a prestação de contas do Fundo Nacional 

será em ato continuo. O novo programa a ser usado é o Agiliza Suas, que pode ser consultado a qualquer momento 

por toda população, assim que for liberado. Esse ano, o prazo da prestação de contas do FNAS 2024 para a 

Assistência vai até dia trinta e um de agosto de dois mil e vinte cinco e para o Conselho até dia trinta e um de agosto 

de dois mil e vinte cinco. Falou também sobre as diferenças que vão ter na emenda parlamentar, da Portaria 

1.044/2024, que mudou a parte onde toda a vez que a Instituição receber uma emenda parlamentar, 10% dela 

ficará com o Fundo Municipal de Assistência Social. Nessa mesma portaria, que quando receber uma emenda que 

é para aquisição de bens permanentes, não precisa fazer mais um plano de trabalho para ela, não precisa discriminar 

itens, sem prazo de uso. Lembrou, que essas regras passam a valer para emendas cadastradas a partir de janeiro de 

2025.  Foi dito também que o prazo passou para 180 dias (ao invés de 90 dias), podendo ser prorrogável por mais 

180 dias que a Prefeitura tem para repassar a emenda de GND3 para a Instituição. Comunicou ainda, que o Fundo 

Nacional está licitando 1000 vans e micro-ônibus, para as Instituições, como bem doado. Por último foi discutido 

sobre a Conferencia Municipal e foi Formado a Comissão composta por Jonatas Magalhães e Maria das Graças Silva, 

representantes do governo e Vitor Pavão e Maria Eli Poeys representantes da Sociedade Civil. Ficou acordado que 

o mês da Conferencia ser no mês de maio, e sugerido que fosse dia 21 ou 28 de maio de dois mil e vinte e cinco, 

que o mínimo de lotação seria de 200 pessoas e local ainda não ficou definido. Foi sugerido, que a abertura oficial 

da Conferência seria no dia anterior a noite, para que tivesse mais tempo para a Conferencia, que as inscrições 

poderiam ser abertas nas pré-conferências que serão realizadas nos Cras. ITEM 4 (PRESIDENTE Jonatas Magalhães) 

O presidente agradeceu a presença de todos. Sem mais para o momento, eu, Juliana Esposte, Secretária Executiva 

do Conselho Municipal de Assistência, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e pelo 

Presidente. 

Ata de Reunião 
Biênio 2023-2025 
19 de fevereiro de 2025 
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